

Siaran Pers

AKSI BERSAMA KUNCI MENGHADAPI PERUBAHAN IKLIM

JAKARTA – Melalui *Policy Coordination Forum* (PCF) diharapkan terciptanya kesamaan pandangan dan pemahaman terkait pentingnya aksi bersama dalam menghadapi isu perubahan iklim.

Hal ini disampaikan Menteri Perencanaan Pembangunan/Kepala Bappenas, Bambang Brodjonegoro dalam sambutan pada acara “*Policy Coordination Forum: Integrasi Penanggulangan Perubahan Iklim : Aksi Bersama dan Tantangannya*,” yang dihadiri para Duta Besar negara Uni Eropa, Australia, Amerika Jepang dan Republik Korea di Gedung SG-1 dan 2 Kementerian PPN/Bappenas.

“I expect on this PCF to bring the same perception and understanding on the importance of collaborative actions in dealing with climate change issues (Saya berharap dalam PCF ini bisa membawa kesamaan persepsi dan pemahaman tentang pentingnya aksi kolaborasi dalam menangani perubahan iklim),” ujar Menteri Bambang.

Menurut Bambang, Indonesia berkomitmen dalam upaya menurunkan emisi gas rumah kaca. Komitmen tersebut diwujudkan melalui pendekatan holistik-tematik, integratif dan spasial dalam perencanaan pembangunan.

“Indonesia committed to reduce greenhouse gasses emissiom through holistic-thematic, integrated and spatial approach (Indonesia telah berkomitmen untuk mengurangi emisi gas rumah kaca melalui pendekatan holistik-tematik, intregatif dan spasial).” tambah Menteri yang meraih gelar doktornya dari University of Illinois at Urbana Champaign, Amerika Serikat.

Menurut Bambang, sesuai dengan komitmen internasional tentang implementasi target ke 13 dari *Sustainable Development Goals* (SDGs). Komitmen tersebut yaitu memperkuat kemampuan global dalam ketahanan serta adaptasi resiko perubahan iklim dan bencana dan mengintegrasikan aksi perubahan iloim ke dalam kebijakan, strategi dan rencana nasional.

Mengakhiri sambutannya Menteri PPN mengajak tamu dan undangan yang hadir untuk melanjutkan dukungan baik pendanaan maupun teknologi ke lembaga perwalian nasional sebagai bagian dari usaha global menghadapi perubahan iklim.

Jakarta, 24 Agustus 2016

Thohir Afandi
Kepala Biro Humas dan Tata Usaha Pimpinan
Kementerian PPN/Bappenas

Untuk informasi lebih lanjut:

Kementerian PPN/Bappenas

Jl. Taman Suropati No. 2 Jakarta 10310

Telepon (021) 31934283, Faksimile (021) 31901154

Email: [humas@bappenas.go.i](mailto:humas@bappenas.go.id)